

III SEMINARIO

EJECUCIONES EXTRAJUDICIALES Y ABUSO DE LA FUERZA LETAL

16,00 h.

Inauguración

*José Luis de la Cuesta
Luis Arroyo Zapatero*

16,30 h.

LAS EJECUCIONES EXTRAJUDICIALES EN AMÉRICA

Preside José Luis de la Cuesta Arzamendi

Ejecuciones extrajudiciales en la Corte Interamericana de Derechos Humanos

El índice de letalidad en México

La realidad brasileña

Las cárceles que son pena de muerte. El caso de Ecuador

15
septiembre

Julieta Morales Sánchez
Catalina Pérez Correa
Eduardo Saad Diniz
María Lorena Arrobo

17,30 h.

EL EXCESO EN EL EJERCICIO POLICIAL DE LA FUERZA LETAL

Preside Luis Arroyo Zapatero

El análisis de la posible justificación o no del uso de la fuerza por parte de un agente de policía

El abuso en el uso de la fuerza de letal por parte de los cuerpos de seguridad. El caso italiano

Reconocimiento y reparación a las víctimas de ejecuciones extrajudiciales y de vulneraciones de Derechos Humanos

Ivo Coca Vila

Gian Luigi Gatta

José Luis de la Cuesta
Arzamendi